				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				← Toloulos	0	21/09/2023	LEGISLATIVO
				○ Televisa	J	21,07,2020	

Comentario / René Delgado (Periodista)



"Cometer excentricidades no es algo inusual, pero el problema de llevarlas a cabo, es que a veces uno termina siendo más notorio que notable, digo esto por dos personajes de Morena que pretenden gobernar el estado de Veracruz y la Ciudad de México, se trata del diputado Sergio Gutiérrez Luna y el todavía gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, ambos han hecho de la excentricidad su plataforma de lanzamiento para ver si eso basta para calar en el ánimo del electorado. En el caso del diputado Sergio Gutiérrez Luna, es el diputado que organizó este foro de Fenómenos Anómalos No Identificados y fue donde se presentaron dos cuerpos sin vida de supuestos 'seres no humanos'; al final terminaron siendo auténticos maniquíes hechos con huesos de distintos animales, eso le cargó un enorme desprestigio al Congreso, pero él no se acongojó".

[TELEVISA]